

Mañana se abren las taquillas para la venta anticipada de abonos del Festival Internacional

Seis espectáculos conforman la programación de esta LXIV edición

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 20 de julio de 2011 - 11:31



Con el inicio mañana jueves de la venta anticipada de abonos en las taquillas del Teatro Victoria, da comienzo de manera oficial la cuenta atrás de la sexagésimo cuarta edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego.

Seis espectáculos conforman la programación de este año, a desarrollar durante los días 5, 6, 7, 12, 13 y 14 de agosto, cuyos pormenores han sido presentados por el presidente del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Miguel Forcada Serrano, destacando en este sentido la reducción presupuestaria que se ha producido con respecto a ediciones precedentes,

contándose en esta ocasión con 85.500 euros, de los que 71.700 se destinarán a la contratación de los espectáculos y los 13.800 restantes a gastos derivados de la publicidad, iluminación, sonido y decoración.

En lo que respecta a los ingresos, Forcada adelantó que se esperan varias subvenciones, entre ellas una procedente de la Diputación de Córdoba por valor de 8.000 euros y otra de la Consejería de Cultura, aún no confirmada, de 16.000 euros, apuntando en este sentido el presidente del Área de Cultura, la merma que se ha producido en las subvenciones de los distintos organismos que habitualmente colaboran con el Festival, de ahí que con la recaudación en taquilla prevista, alrededor de 19.000 euros, la aportación neta del Ayuntamiento rondará los 42.500 euros.

Igualmente, Forcada hizo alusión al precio de las localidades, que oscila entre los 20 y los 10 euros, así como al importante descuento que se obtiene por la compra de abonos, 65 euros para el patio de butacas y 30 en el caso del anfiteatro, aprovechando la ocasión para hacer un llamamiento al público para que acuda al Festival, “ya que es necesario apoyar no nuestro para se siga manteniendo al nivel que siempre ha tenido”.

Por otra parte, Forcada hacía mención a la intención de recuperar algunas de las iniciativas que, en torno al Festival, se pusieron en marcha durante la legislatura 2003-2007, incidiendo en la idoneidad de contar con un recinto al aire libre, “ya que en los Festivales con prestigio, como es el nuestro, el entorno es uno de los elementos importantes”, haciendo mención al Recreo de Castilla, una vez finalizada su intervención, o al regreso a la Fuente del Rey.

Cabe recordar que la programación de este año se iniciará el viernes 5 de agosto con la zarzuela La Revoltosa, a la que seguirá el espectáculo de danza del ballet estatal coreográfico Kaz-Berk de Georgia el sábado 6 de agosto, mientras que para el domingo 7 está prevista la representación de la obra teatral La gloria de mi mare. El viernes 12 la compañía de Aída Gómez pondrá en escena el montaje Carmen, mientras que la Orquesta Ciudad de Priego ofrecerá el sábado 13 un concierto de música clásica, cerrado la presente edición del Festival la obra teatral Brujas, el domingo 14 de agosto.

En lo que respecta a la venta de abonos y localidades, desde mañana jueves y hasta el próximo sábado 23 de julio, las taquillas del Teatro Victoria se abrirán de 19:00 a 22:00 para la venta anticipada de Abonos, mientras que del 28 al 30 de julio se procederá a la venta, también anticipada, de entradas sueltas, abriéndose la taquilla del Teatro Victoria los días de espectáculo dos horas antes del comienzo del mismo.

Reseñar por último que los poseedores del Carnet Joven, Carnet del Teatro Victoria y pensionistas disfrutarán de un 25% de descuento en las entradas sueltas, localidades y abonos que pueden ser canjeados, total o parcialmente por talones del Bono Cultural.